

## **AVISO: SSP Release v3.0 (Noviembre 2009)<sup>1</sup>**

### **1. Introducción.**

En diciembre de 2008, el Eurosistema anunció las características principales que se implementarían con la puesta en marcha de la *Release* 3.0, prevista para el 23 de noviembre de 2009 (ver [comunicación](#) publicada en la web de TARGET2-Banco de España el 31 de diciembre). La presente comunicación tiene como objetivo informar de cambios adicionales previstos para esta *release*, de la entrega de las UDFS y de aspectos iniciales de las pruebas de usuario.

### **2. Más detalles sobre el contenido de la *release*.**

Además de los elementos presentados en diciembre de 2008, el Eurosistema decidió incluir los tres siguientes cambios en la *Release* 3.0:

- *Adaptaciones relativas a la nueva SWIFT Alliance Web Platform*

A partir de mayo de 2009, SWIFT pondrá a disposición de los usuarios una nueva interfaz gráfica para servidores Alliance basada en tecnología browser (*Alliance Web Platform*). Este cambio requerirá algunas adaptaciones técnicas al ICM que serán totalmente transparentes para todos los usuarios, independientemente de si han contratado el nuevo servicio. El Eurosistema decidió permitir las conexiones utilizando la Plataforma Web junto con la SSP *Release* 3.0. Podrá encontrar más información acerca de la SWIFT Alliance Web Platform en [www.swift.com](http://www.swift.com).

- *Eliminación de funcionalidades de TARGET1*

Para satisfacer los requerimientos específicos de la migración de TARGET1 a TARGET2, se habían implementado en la SSP una serie de desarrollos. En concreto algunas pantallas y funcionalidades que se proporcionaron en ese momento ya no son necesarios. El Eurosistema ha decidido eliminarlos con ocasión de la *Release* 3.0. El impacto funcional será muy limitado dado que los participantes ya no hacen uso de estas herramientas desde que la migración a TARGET2 se completó.

---

<sup>1</sup> Basado en el documento del Eurosistema "SSP Release V3.0".

- *MT202COV para clientes de Bancos Centrales con módulo HAM.*

En línea con la decisión de implementar el nuevo mensaje MT202COV en el Módulo de Pagos, se realizarán adaptaciones similares para las funcionalidades disponibles en el módulo HAM para los clientes de los Bancos Centrales que utilicen este módulo.

### **3. Entrega de las UDFS.**

Ya se encuentra disponible la versión 3.0 de las especificaciones funcionales detalladas (UDFS) que desarrolla las nuevas funcionalidades anunciadas el pasado diciembre. Queremos destacar que esta versión no aborda los dos cambios adicionales que se anuncian en esta comunicación, es decir, las adaptaciones relativas a la Plataforma Web para SWIFT Alliance y la eliminación de las funcionalidades de TARGET1.

### **4. Pruebas de usuario.**

Con el fin de que los usuarios puedan completar la certificación, el 14 de septiembre de 2009 se pondrá a su disposición la *Release* 3.0 de la SSP en el entorno de pruebas (CUST). Es posible que la certificación de usuarios incluya una fase de pruebas de regresión y de repetición de pruebas en caso de que sea necesario por la entrega de software adicional para correcciones.

Se prevé otro comunicado a los usuarios a este respecto hacia final de mayo de 2009, el cual contendrá información más detallada de los escenarios de prueba para la *Release* 3.0, la lista de errores que se planea solventar, así como la posible disponibilidad del entorno CUST en horario real.